



16.11.2015 – 15:59 Uhr

## ikr: Bürgerforen zur KVG-Revision

Vaduz (ots/ikr) -

Damit sich die Bürgerinnen und Bürger über die Abstimmung zur KVG-Revision ein Bild machen können, veranstalten das Ministerium für Gesellschaft und die Referendumsgruppe fl21 zwei Bürgerforen. Dabei sollen je ein Bürgerforum im Oberland und eines im Unterland stattfinden.

- Das Bürgerforum im Oberland findet am 24. November 2015 um 19:00 im Foyer des Vaduzer Saals statt;
- Das Bürgerforum im Unterland findet einen Tag später, am 25. November 2015 um 19:00 im Foyer des Eschner Gemeindesaals statt.

Es ist geplant, dass jede Partei im Rahmen einer kurzen Einführung ihre Argumente aufführt und danach die Diskussion offen ist für alle Anwesenden.

Kontakt:

Ministerium für Gesellschaft  
Sandro D'Elia, Generalsekretär  
T +423 236 60 10

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100780578> abgerufen werden.